

Soy estudiante del pregrado en Derecho, actualmente en octavo semestre nocturno en la Universidad Libre. Miembro del Observatorio de intervención ciudadana Constitucional de la Universidad Libre y de la Red Juvenil de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Bogotá. Dentro de mi formación priorizo la argumentación e interpretación jurídica, pues las considero vitales dentro del ejercicio de la profesión. Además cuento con experiencia laboral en áreas del derecho administrativo, civil, laboral, contratación estatal y arbitraje nacional. Asimismo, tengo preferencia por el derecho contencioso administrativo, el derecho constitucional, la responsabilidad civil, la filosofía y teoría del derecho y el derecho procesal. Por lo anterior, he tenido la oportunidad de redactar variedad de documentos jurídicos ante la jurisdicción contencioso administrativa.

Para finalizar, me apasiona la búsqueda del conocimiento jurídico y su aplicación en mis entornos académicos.

Juan José Arias Ospina